
平成２７年度 第１回岩見沢市まちづくり基本条例推進委員会 議事録（要旨） 

 

●日時、出席者等 

日時 平成２７年７月１５日（水） 午前１０時 

会場 岩見沢市役所３階 第一会議室 

出席委員等 委員９名（欠席１名） 

傍聴者 ０名 

事務局 ５名 

 

●議事録（要旨） 

委嘱状交付 

  

１．開会 

 

２．市長挨拶 

 

３．委員、事務局紹介 

 

４．正副委員長互選 

委員の互選により会長を選出、会長の指名により副会長を選出しました。 

 

５．委員長挨拶 

 

６．議題 

（１）岩見沢市まちづくり基本条例について（概要、制定の経緯経過など） 

事務局から資料１～３に基づき、岩見沢市まちづくり基本条例制定の目的、作成経過、条例の概要に

ついて、説明を行いました。 

 

（２）今後のスケジュール等について 

次回の推進委員会の開催は秋ごろ（１０月～１１月）を予定しており、内容としては、市が行ってい

る事業について、情報共有・参加・協働の調査結果についてご意見などをいただくことを予定してい

ることについて説明を行いました。 

 

（３）その他（議事録の作成等について） 

第１回目は、市長からの挨拶と委員の皆様の顔合わせ、事務局からの説明が主ですので、省略させて

いただき、２回目から議事録を作成したい旨を説明し、委員の皆様から了承をいただきました。 

 

７．その他 

事務局で行っている基本条例の周知に係る取り組みついて、報告いたしました。 

・周知活動として広報への掲載 

・逐条解説書の作成 



・一般の方向けのパンフレット作成 

・岩見沢市立緑陵高等学校情報コミュニケーション科の課題研究授業の一環による中高生向けのパ

ンフレット作成 

 

委員の方から次のような質問がありました。 

（委員） 

次回の開催までに、まちづくり基本条例推進委員会の委員として、まちづくりに対してどのような

ことを考え、どのような視点で気を付けて過ごしていけばよいのか？ 

（事務局） 

今後は委員会の開催にあわせて、市で行っている基本条例（情報共有、参加、協働）に係る取組状

況を取りまとめて提供します。 

市でどんな事業が行われているのか、どのように取り組んでいるのかというのが分からないと思い

ますので、まずはその資料を見ていただいて、それを踏まえて、まちづくりについて見方や考え方

を変えていってもらえればと思います。 

今年度は次回の委員会での資料提示になりますが、次年度以降は、前年度の状況を取りまとめて春

先に委員会開催を予定しております。 

 

（委員） 

年１～２回の開催予定と聞いているが、説明でいくと年１回程度の開催ということでいいのか？ 

（事務局） 

その年度の春先に行う１回目の委員会にて取組状況を提示して、ご意見等をお伺いすることとなり

ますが、そこで出た質疑の内容やその後の経過等を説明する機会が必要となる場合がありますので、

予定として年１～２回の開催とさせていただいています。 

 

８．閉会 


